NÜRNBERGER Nachrichten

Das Filmland Türkei im Fokus



Roter Teppich für die Gäste: Zum Start des 16. Filmfestivals Türkei/Deutschland reiste der international renommierte deutsch-türkische Regisseur Fatih Akin (2. v. li.) an. In der voll besetzten Tafelhalle wurde er mit dem diesjährigen Ehrenpreis des Cineasten-Treffens ausgezeichnet. Festivalleiterin Ayten Akyildiz hieß unter anderem auch den türkischen Filmemacher Tunçel Kurtiz (li.), der die Laudatio hielt, sowie den Schauspieler Ugur Yücel willkommen. Bei dem Filmfest im Nürnberger Künstlerhaus sind bis 27. März rund 50 Filme zu sehen.